

2月の園だより



大寒を迎える北海道では大雪で大変な有様をニュースで知りました。先日、北九州でもヒラヒラと紙吹雪のような雪が降り、子どもたちを喜ばせました。東北の方々に申し訳ない思いをしながらも、私たちと一緒に雪を楽しみました。もうひとつ“雪”といえば…もうすぐ“ソチオリンピック”が始まります。今までオリンピックを目標に努力してきた日本人選手が花開く瞬間を見たいものです。ただ、応援に夢中になって、寝不足気味にならないかと、私は心配です。

暦の上ではこれから立春、啓蟄を迎え、春の訪れを待つ日々となります。厳しい寒さから時折、あたたかい春の自然の息吹を感じる季節になりました。この四季折々のやさしさは、“生きている”ことを改めて実感させてくれるように思います。

子どもたちもこの一年、園行事を通して、育つ喜びと共にたくましく成長してきたのではないでしょうか。進学や進級に向けて、どんな花を咲かせてくれるのか、楽しみです。



どんど焼き

1月10日(金)ご家庭や地域の方に持ってきていただきたい正月飾りを燃やして、どんど焼きをしました。

雪が散らつくような寒さでしたが、子どもたちは火が燃え始めると、「あったかくなったねー。」と、ほんのり赤くなった顔を友だちと見合わせ、笑っていました。

煙をたくさん浴びて「今年1年、健康で過ごせますように。」と皆でお祈りしました。

飛んでいった灰が芝生の上に落ちたところを見て、「芝生も今年1年、元気に過ごせるね！」と話していた子どもたちでした。

お知らせ
*インフルエンザや感染性胃腸炎が流行しています。手洗い、うがいをして感染症から子どもたちを守りましょう！！



お誕生日おめでとう

- | | |
|--------|-----------|
| 5日(水) | H・Hくん(6歳) |
| 15日(土) | H・Nくん(3歳) |
| 15日(土) | K・Sくん(4歳) |
| 22日(土) | S・Sさん(4歳) |
| 26日(水) | M・Mさん(6歳) |



行事予定

3日(月) 豆まさ

12日(水) ひらがなオリエンテーション

*5歳児が柳田小学校に行きます。

13日(木) お別れ遠足

*13日は、お弁当の準備をお願いいたします。(3、4、5歳)

*バスに乗って、こどもの館に行きます。

14日(金) 保育参観(0、1、2歳)

17日(月) 避難訓練



17、18日(月、火) 身体測定

18日(火) つどいの会

21日(金) 保育参観(3、4、5歳)

もちつき

晴天にも恵まれ、無事にもちつきができました。子どもたちは、つきたての餅に餡をつめたり、きなこをつけたりして食べました。「やわらかいね。」「おいしいね。」と味わっていました。

地域のおじいさん、おばあさんのお宅にお餅をお届けすると「わざわざありがとう。」「もちつき楽しかった？」と話も弾み、子どもたちも「のどにつまらないよう小さくちぎって食べてくださいね。」と話していました。

お手伝いにいらしてくださった方々、ご協力ありがとうございました。

